

TOLUCA

Retiran diputación plurinominal al PRI, confirma Tribunal Federal

La diputación retirada fue reasignada a Graciela Argueta de Morena, en lugar de Flora Martha Antón del PRI.

Adriana Carbajal

La Sala Regional Toluca del TEPJF confirmó la resolución que retira diputación plurinominal al PRI, además de que ratificó la curul del diputado Maurilio Hernández.

Los magistrados de la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmaron la resolución del Tribunal

Electoral del Estado de México (TEEM), en la que se retira una diputación plurinominal al Partido Revolucionario Institucional (PRI) para reasignarlo a Morena.

La diputación retirada fue reasignada a Graciela Argueta de Morena, en lugar de Flora Martha Antón del PRI, modificando así la representación legislativa en el Estado de México.

Es importante recordar que en su sesión el TEEM, ratificó la asignación de



Ratifican diputación de Maurilio

Además de confirmar esta reasignación de diputaciones, los magistrados ratificaron

la diputación de Maurilio Hernández, perteneciente a Morena, quien continuará ocupando su escaño en la próxima Legislatura del Congreso del Estado de México.

diputaciones para los partidos PAN, PRD, PT, MC y Morena, subrayando la pérdida para el PRI.

No alcanzó votación mínima

En dicha sesión, se argumentó que Nueva Alianza

no puede ser considerado en la asignación de diputaciones debido a que no alcanzó la votación mínima requerida por la ley, un criterio que ya había sido utilizado y validado por la Sala Superior del TEPJF en el proceso electoral de 2021.

Tras la determinación inicial del órgano local, la dirigente priísta Ana Lilia Herrera Ansaldo dijo a través de sus redes sociales que esta decisión constituía una "sobrerepresentación" en el Estado de México, calificándola como un "fraude al voto ciudadano".

Herrera argumentó que "se pretende que el Partido Verde tenga 13.3% de los diputados cuando solo obtuvo el 8.9% de los votos, desvirtuando la voluntad popular", un mensaje que también fue replicado en las cuentas oficiales del PRI estatal.

Además, en su mensaje, la dirigente exigió "una verdadera representación democrática".

TELEGRAMA